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ОТМЕТИЛИ 
ЗНАМЕНАТЕЛЬНЫЕ ДАТЫ

На минувшей неделе состоялись два значимых мероприятия. 
22 июня, в День памяти и скорби прошла траурная церемония, 
приуроченная к 77-й годовщине начала Великой Отечественной 
войны. Коммунисты и их сторонники по всей республике организовали 
возложение цветов к памятникам В.И. Ленину и погибшим воинам.

24 июня, в День Чу-
вашской Республики 
коммунисты города 
Чебоксары возложили 
цветы к памятнику ос-
нователю советского 
государства В.И. Ле-
нину, подписавшему 
Декрет о создании Чу-
вашской автономии. 
В торжественной це-
ремонии участвовали 
представители Чуваш-
ского республиканско-
го комитета КПРФ, Че-
боксарского горкома 
партии, Ленинского 
Комсомола, Союза со-
ветских офицеров, жен-
ского союза «Надежда 
России» и общественной организации «Дети войны».

«Сегодня мы отмечаем 98-ю годовщину образования Чувашской совет-
ской государственности. В 1920 году была образована Чувашская автоном-
ная область в составе РСФСР, а в 1925 году – Чувашская Автономная Совет-
ская Социалистическая Республика, - отметил в своём выступлении первый 
секретарь Чувашского рескома КПРФ, депутат Государственной Думы РФ 
В.С. ШУРЧАНОВ. – За годы советской власти наша республика стала одной 
из самых высокоразвитых автономных социалистических республик. В 1990 
году уровень промышленного производства в Чувашии по сравнению с 1913 
годом вырос в 1361 раз, сельского хозяйства – в 8 раз. Кстати, данный па-
мятник был открыт ровно 58 лет назад, 24 июня 1960 года».

Валентин Сергеевич также рассказал, что телеканал НТВ недавно про-
водил телефонный опрос. И 95% опрошенных уверенно заявили, что хотели 
бы жить в СССР! Жить тогда было лучше. Тот же уровень ВВП в СССР был 
в 14 раз больше, чем сейчас в России.

От имени Центрального Комитета и Чувашского рескома КПРФ В.С. 
ШУРЧАНОВ поздравил всех с праздником и сообщил, что коммунистам и 
их сторонникам нужно развернуть подготовку к 100-летию Чувашской ав-
тономии, 150-летию со дня рождения В.И. Ленина и 100-летию создания 
Советского Союза.

С праздником собравшихся также поздравили первый секретарь Чебок-
сарского горкома КПРФ А.И. Игнатьев и депутат фракции КПРФ Государ-
ственного Совета Чувашской Республики Г.В. Данилов.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

19 июня, предваряя пленарное 
заседание Государственной Думы, 
перед журналистами выступил 
Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюга-
нов.

«В советское время, когда гражда-
нин уходил на пенсию, все говорили, 
что этот человек ушел на заслужен-
ный отдых, – напомнил лидер КПРФ. 
– Это было истиной. Сегодня говорят, 
что пенсионный возраст – время до-
жития. Даже сам термин унижает тех, 
кто честно и достойно отработал. На 
мой взгляд, более циничного, глупого 
и несвоевременного закона, как закон 
о повышении пенсионного возраста, 
трудно было придумать. Внесли его в 
Госдуму с началом чемпионата мира, 
пытаясь прикрыться этим уникальным 
праздником футбола. Внесли летом, 
в конце сессии. Ничего нового в этой 
акции нет, потому что так же втаскива-
ли законопроект, когда распродавали 
землю. Распродали 41 миллион гекта-
ров. Сегодня эти пахотные земли за-
растают бурьяном и чертополохом».

«Аналогично вводили монетиза-
цию, доказывая, что все будут счастли-
вы. А на самом деле граждан лишили 
социальных льгот, которые люди зара-
батывали почти полвека. Таким же об-
разом протаскивали закон о науке, от-
няв почти 600 лучших институтов. На 
мой взгляд, это сильный удар по ста-
бильности и по авторитету Президен-
та. Я внимательно перечитал его об-
ращение к гражданам. Он официально 
заявлял, что пока находится в Кремле, 
никакого повышения пенсионного воз-
раста не будет. И правильно сформу-
лировал. Вышел на пенсию, есть силы 
– продолжай работать. Надо создать 
все условия, чтобы человек и дальше 
достойно трудился. На мой взгляд, это 
был честный подход», – подчеркнул 
Геннадий Андреевич.

«Ни в ходе президентских выборов, 
ни в ходе выборов в Госдуму «Единая 
Россия» не обещала, что протащит 
этот закон, – отметил далее Г.А. Зю-
ганов. – Мы все получили три «подар-
ка». Повышение на пять рублей цен 
на бензин и солярку. Это повышение 
уже «расползается» по ценам других 
товаров».

«Пенсионный возраст мужчинам 
продлевают на пять лет, женщинам – 
на восемь. Это проявление циничного 
отношения к женщинам», – считает 
лидер КПРФ.

«Повышается на 2% НДС, по сути 
дела, парализуя малый и средний биз-
нес, загоняя его в тень. Одновременно 
это повышение больно бьет по высо-
котехнологичным производствам. Ни 
одного весомого аргумента, необходи-
мого для проведения этой операции, 
власть не может высказать. Поэтому 
даже телевизионные передачи пре-
вращаются в базар и скандал вместо 
публичного и официального обсужде-
ния», – с возмущением заметил Г.А. 
Зюганов.

«Мы уже заявили, что выносим во-
прос о пенсионной реформе на обще-
национальный референдум. Даже 
если власть по традиции перекроет 
нам эту возможность, мы проведем 

общенародный опрос и выскажем 
свое отношение к этой операции. В 
послании Президент прямо сказал: 
«Надо все сделать, чтобы повысить 
благосостояние пенсионеров», – про-
должил лидер КПРФ. – Как сегодня жи-
вут пенсионеры? Даже «дети войны» 
в сельской местности получают 8-9 
тысяч рублей, в городах – 10-13 тысяч 
рублей. А ведь 18 тысяч рублей – это 
уже порог нищеты. Практически все 
они нищие».

«Когда заявляют, что эти деньги 
обязательно пойдут на пенсионеров – 
это еще одна большая ложь, – с воз-
мущением заметил лидер КПРФ. – По-
чему я должен поверить в эту байку? 
Мы уже пять раз вносим в Госдуму 
закон о «детях войны» для того, что-
бы поддержать 12 миллионов тех, кто 
отпахал в годы войны. Гитлер у них от-
нял детство. Чтобы у «детей войны» 
была обеспеченная старость, надо им 
отдать льготы участников войны. Для 
этого потребуется 140 миллиардов 
рублей. Но оказывается, этих денег 
в бюджете нет, и «дети войны» по-
прежнему остаются нищими с жалкой 
пенсией. С какой стати я буду верить 
этой власти, когда третий год добива-
юсь, чтобы онкологический детский 
центр, в который мы вложили 12 мил-
лиардов рублей, был оборудован? 
Для этого надо 3,5 миллиарда рублей. 
И, тем не менее, средства по сей день 
не выделены. Это ложь, за которой ни-
чего не стоит, кроме попытки еще раз 
надурить граждан».

«Если продлить пенсионный воз-
раст всего на один год, якобы тогда 
они сэкономят один триллион, и раз-
дадут гражданам. Средняя пенсия 
меньше 14 тысяч рублей. Раздадут 
по одной тысяче. Это дополнительно 
12 тысяч рублей в год. Вот ко мне во-
дитель из нашего гаража обращается. 
Он должен был с первого января идти 
на пенсию и получал бы пенсию 15600 
рублей. В год – 200 тысяч рублей. Его 
уже надули на 200 тысяч рублей. А 
его коллеге отдадут всего 12 тысяч 
рублей. Где остальные 180 тысяч ру-
блей? Кому вы эти деньги засунете в 
рот или в карман? И когда эта публика 
подавится?», – задал жесткий вопрос 
Г.А. Зюганов.

«Я бы на месте Путина прово-
дил не пенсионную реформу, – под-
черкнул Геннадий Андреевич. – Надо 
провести налоговую реформу. Надо 
проводить земельную реформу. Ре-
форму, связанную с максимальным 
использованием природных ресурсов. 
Реформу максимального использова-
ния высокотехнологичного производ-
ства. Всё для этого есть. И проекты 
законов. И необходимые ресурсы».

«Когда вам тычут пальцем на За-
пад, что ж давайте посмотрим. Пен-
сии в Эстонии в два раза выше, чем 
в России. В Эстонии средняя пен-
сия – 440 долларов, у нас – 235 
долларов. В Польше пенсии в три 
раза выше, чем у нас. Во Франции 
пенсионный возраст – 60 лет, но 
средний возраст жизни – 82 года. 

Г.А. ЗЮГАНОВ: «ОБЩЕСТВО 
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Пенсионер во Франции в среднем 22 года будет по-
лучать эти деньги. Там пенсии в 10 раз выше, чем 
в России, – привел статистические данные лидер 
КПРФ. – Когда вам говорят, что во всех странах по-
вышают пенсионный возраст, то это не так. В Сау-
довской Аравии опустили пенсионный возраст на 
два года. Там, если отработал 40 лет, получай 100% 
своей последней зарплаты, если 30 лет – то 75%. А 
у нас всё на 30% топчемся, все никак не выйдем на 
европейский уровень – 40%».

«У меня в руках список 36 регионов России. Ре-
спублика Тыва, Еврейская автономная область и Чу-
котка – меньше 60 лет средний возраст жизни муж-
чин. Почти вся Сибирь – 62-63 года. Классические 
русские области – 62-63 года. Вы вводите пенсию в 
65 лет. Каким образом они будут получать пенсию? 
Они даже гробовые по вашей пенсии не получат. А в 
Саудовской Аравии, если выйдешь на пенсию, тебе 
еще на наши деньги полтора миллиона рублей по-
собия. Если ты умер, будет получать супруга. Если 
детям нет 18 лет, то деньги пойдут для детей. По-
чему вы не сделали ни одного шага навстречу граж-

данам?», – задал риторический вопрос лидер КПРФ.
«От этой «реформы» особенно пострадает мо-

лодежь, – полагает Геннадий Андреевич. – Сегод-
ня безработица, говорят, 5-6%. Это еще одна ложь. 
Фактически безработица – 10%. А если взять тех, 
кто имеет непостоянную работу, то их 20%. У моло-
дежи процент безработицы – 25%. В основном без-
работные – это молодежь и люди старшего возрас-
та. А, вообще, у безработицы женское лицо. После 
45 лет женщины не могут никуда устроиться. Только 
7% работодателей готовы брать на работу граждан 
старше 45 лет. Те, кому сегодня 25-55 лет, на вас 
всё это свалится. Потому что человек в 60-65 лет 
без хорошего здоровья просто не дотянет до этой 
пенсии, не будет ее получать. Он будет для вас не 
просто обузой, вы будете его кормить, лечить. И это 
на вашу нищую зарплату».

«Власть могла провести модернизацию, – продол-
жил лидер КПРФ. – На 10 тысяч работающих у нас 
два робота, в Китае – 36, в Южной Корее – 450 робо-
тов. Займитесь развитием производства, нормальной 
налоговой политикой. Решите эти проблемы. Прези-
дент в послании говорит о модернизации, консоли-
дации, солидарности, прорыве. А пока три прорыва: 

влезли каждому в карман ценами на бензин и соляр-
ку, унизили всю страну пенсионной «реформой», и на 
2% вздули НДС».

«Ни одна проблема не решается, – подчеркнул 
далее Г.А. Зюганов. – Общество возмущено до 
предела. Мы проведем общероссийскую акцию 28 
июля. Мы призываем всех не отсиживаться. Отсиде-
лись, когда вашу землю продавали. Отсиделись, ког-
да ваши десять тысяч рудников отдали 15 кланам, 
которые никак не насытятся и не набьют карманы. 
Двести кланов собрали 500 миллиардов долларов, 
и не хотят платить нормальные налоги. Все прикры-
ваются болтовней».

«Чтобы торпедировать этот закон, надо провести 
общенародный референдум. И провести массовые 
акции протеста повсеместно. Что касается городов, 
где проходит футбол, это одно дело. В целом в Рос-
сии нет запрета на проведение протестных акций. 
Поэтому призываем организованно выступить про-
тив этого циничного, мерзкого, абсолютно амораль-
ного закона. В Думу еще ни разу не вносили более 
подлого закона. Позорище!», – выразил возмущение 
лидер КПРФ.

Пресс-служба ЦК КПРФ.

50 ЛЕТ 
С КОММУНИСТИЧЕСКОЙ 

ПАРТИЕЙ
Вера Петровна Ищенко мечтала стать балери-

ной и с 6 лет занималась в классе балета в Мо-
сковском дворце пионеров. Но Великая Отече-
ственная война изменила судьбы многих людей 
в нашей стране.

В июле 1941 года восьмилет-
няя Вера, ее мать, брат и бабушка 
были эвакуированы в чувашскую 
деревню Одиково Вурнарского 
района. Отправляли всех в те-
плушках. Вера Петровна помнит, 
что провожая, отец дал матери 
большую перевязанную палку и 
сказал: «Возьми, пригодится». Уже 
по приезде на место Вера узнала, 
что это ружье. Во времена голода 
оно очень помогало семье выжить: 
ходили на Цивиль и стреляли из 
него голубей, из которых дома го-
товили еду. Вера Петровна, сегод-
ня уже неоднократный победитель 
республиканских турниров по пу-
левой стрельбе, сейчас смеется, 
что с детства «нюхала порох» и 
научилась обращаться с оружием.

После учебы Вера Петровна ра-
ботала в школах района, затем – в 
торговле. Окончила Чебоксарский 
кооперативный техникум и заочно 
Московский институт советской 
торговли. Исполнительный и вни-
мательный работник был замечен 
проверяющими финансовыми ор-
ганами. И в 1964 году Веру Пе-
тровну пригласили на должность 
оперуполномоченного в отдел по 
борьбе с хищениями социалисти-
ческой собственности –  ОБХСС. 
Так началась ее трудовая дея-
тельность в правоохранительных 
органах республики. Затем она ра-
ботала инспектором по общей про-
филактике в Чебоксарском РОВД, 
инспектором по работе с лицами, 
прибывшими из мест заключения 
и на других должностях.

В 1968 году В.П. Ищенко всту-
пила в ряды Коммунистической 
партии Советского Союза.

О 29 годах службы в милиции 
Вере Петровне напоминают меда-
ли «За безупречную службу» всех 
трёх степеней, знак «Отличник ми-
лиции», десятки благодарностей. 
Она активно занималась спортом. 
Не единожды занимала первые ме-
ста в республиканских турнирах по 
пулевой стрельбе, в составе коман-
ды выезжала на соревнования в 

другие регионы, завоёвывала при-
зы в республиканских чемпионатах 
МВД по метанию диска и копья.

В 1992 году майор В.П. Ищенко 
вышла на пенсию и активно заня-
лась общественной работой. В те-
чение пяти лет возглавляла Совет 
ветеранов Московского РОВД. Тог-
да же началась и эпопея с садо-
вым товариществом «Сосновка». 
90-е годы были трудными для на-
шей страны. Ветеранам выдели-
ли земли в Заволжье, где затем и 
было организовано садоводческое 
товарищество. Занимаясь обще-
ственной работой в городе, Вера 
Петровна оставалась простым 
садоводом, не вникая в админи-
стративные дела. В 2002 году ее 
выбрали председателем неком-
мерческого садового товарище-
ства «Сосновка». Вот тут опытный 
майор милиции и обнаружила во-
пиющие нарушения закона. Она 
выяснила, что с 1995 года к руко-
водству товариществом пришли 
посторонние люди. Они, поняв, что 
над садовыми участками в Завол-
жье нет никакого контроля высших 
органов власти, стали разбазари-
вать земельный фонд и электро-
энергию, за которую накопились 
огромные долги. 16 лет уже борет-
ся майор Ищенко за восстановле-
ние законности и справедливости 
в садоводческом товариществе 
«Сосновка», выиграла сотни су-
дов. В борьбе с беззаконием её 
поддерживает Чувашский реском 
КПРФ и депутат Государственной 
Думы РФ В.С. ШУРЧАНОВ.

В июне 2018 года Вера Петров-
на Ищенко отметила свой полуве-
ковой юбилей пребывания в рядах 
Коммунистической партии, кото-
рой никогда не изменяла.

– Всегда верой и правдой буду 
служить партии, которая создала 
страну, где я прожила счастливую 
жизнь, – говорит Вера Петровна.

Мы поздравляем нашего това-
рища с этой знаменательной да-
той.

И. Филиппов.

ГЛАВЕ ЧУВАШСКОЙ РЕСПУБЛИКИ
Уважаемый Михаил Васильевич!

Вы руководите республикой второй срок. И хорошо знаете истинное положе-
ние дел. Нас, ветеранов, очень беспокоит то, что в Чувашии творится с памятни-
ками советским воинам, погибшим в годы Великой Отечественной войны.

В частности, разрушается Парк Победы и памятник погибшим солдатам в 
селе Икково Чебоксарского района, заложенный ещё в 1965 году в честь 20-ле-
тия Великой Победы. Там же находится братская могила пяти комсомольцев, 
убитых кулаками во время коллективизации.

В парке снесена часть ограды, вырублены именные 50-летние яблони, по-
саженные в честь погибших в войне. Рядом с памятником вырыт котлован и 
строится церковь. Хотя рядом, с другой стороны Дворца культуры есть свобод-
ный целый гектар земли. Зачем надо было строить церковь по соседству с дей-
ствующей школой? Чтобы дети на переменах бегали в церковь и вымаливали у 
Бога хорошие оценки? Вместо того, чтобы помнить героическое прошлое своих 
предков и хорошо учиться.

До 2016 года, пока землю не передали в церковную собственность, ученики 
вместе с педагогами ухаживали за Парком Победы, памятником и яблоневым 
садом. А теперь парк разрушен, половина яблонь уничтожена, к памятнику не 
подойти. Введя в заблуждение местных жителей, методом обещаний и запу-
гиванием, без указания адреса и места строительства церкви, должностные 
лица Сирмапосинского сельского поселения, районной администрации вместе 
с председателем приходского совета вынудили часть икковцев расписаться в 
так называемом списке согласных со строительством церкви.

Коммунисты Чувашской Республики, члены Союза советских офицеров не 
намерены мириться с таким варварством и циничным отношением местных 
властей к исторической памяти и будут бороться за восстановление военного 
мемориала в Икково. Мы требуем немедленно прекратить строительство церк-
ви в парке Победы и привлечь виновных к ответственности.

Поддержите нас, уважаемый Михаил Васильевич.

От имени членов Союза советских офицеров Ю.В. Дадюков, 
член КПРФ, член Союза писателей Чувашской Республики.

25 июня состоялось заседание 
секретариата Чувашского рескома 
КПРФ. Его провёл первый секре-
тарь Чувашского рескома КПРФ, де-
путат Государственной Думы В.С. 
ШУРЧАНОВ.

Участники заседания обсудили но-
вовведения, связанные с проведени-
ем публичных мероприятий, которые 
готовятся утвердить постановлением 
Верховного Суда России. Валентин 
Сергеевич разъяснил, что в увеличе-
нии количества штрафов с водителей 
заинтересованы регионы, так как эти 
средства теперь поступают в регио-
нальные бюджеты. Он также коснулся 
налогов, которые власти собираются 
брать с самозанятых граждан.

Касаясь пенсионной реформы, 

В.С. ШУРЧАНОВ отметил, что корни 
её уходят в 2015 год, когда Россия 
заключила соответствующее согла-
шение с Международным валютным 
фондом. Тогда же под диктовку Запа-
да были намечены конкретные шаги 

по ужесточению налоговой 
политики, ограничению рас-
ходов на социальную сферу, 
что и наблюдается сегодня. 
Валентин Сергеевич ознако-
мил участников заседания с 
текстом обращения к россий-
ским регионам, подготовлен-
ным фракцией КПРФ в Госду-
ме по пенсионной реформе.

На заседании рассмотре-
ли ход выполнения плана работы ре-
скома на первое полугодие текущего 
года.

Секретарь Чувашского рескома 
КПРФ Н.Н. Абликов доложил о приёме 
в ряды КПРФ, сборе членских взно-
сов и о подготовке к дополнительным 
выборам в представительные органы 
местного самоуправления, которые 
пройдут в республике 9 сентября 2018 
года.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

Открытое письмо

НА СЕКРЕТАРИАТЕ РЕСКОМА КПРФ
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Авторская колонка

ДАЕШЬ 
НАРКОТИЗАЦИЮ 
ВСЕЙ СТРАНЫ!

Весной нашу страну потрясли сообщения 
о находке южноамериканской полицией ко-
лоссальной партии наркотиков, хранивших-
ся на территории тщательно охраняемого 
сотрудниками ФСБ российского посольства 
в Аргентине. 4 центнера кокаина, расфасо-
ванного в 12 огромных чемоданов, были 
подготовлены для вывоза в РФ. Злые языки 
даже утверждают, что дорогой кокаин пред-
назначался для золотой молодежи, чтобы с 
помпой отметить продление президентского 
срока нынешнего бессменного правителя. 
Если это и правда, то только частично, ведь 
400 кг кокса – это 3 миллиона доз элитного 
наркотика. Столько хватит на всю страну. 

Стоимость партии СМИ оценили в 50 млн. 
долларов. Однако в розницу эта сумма гораз-
до больше. 1 грамм стоит 300$, соответствен-
но, вся партия – 120 млн. $ или 7,2 миллиарда 
рублей. Еще более потрясает то, что за хра-
нящимся наркотиком прислали са-
молет Ил-96-300 из специального 
лётного отряда «Россия» управде-
лами президента РФ под номером 
RA-96023. СМИ даже сообщили, 
что этот борт закреплен за секре-
тарем Совета безопасности РФ. На 
основании подобных фактов созда-
ется впечатление, что глобальной 
наркотизацией нашей страны за-
нимаются самые высшие круги РФ, 
Жалкая попытка пресс-секретаря 
МИД РФ Захаровой и представителя 
управделами президента РФ Елены 
Крыловой опровергнуть факт участия данного 
самолета в скандальном траффике не имела 
успеха – аргентинская полиция представила в 
качестве доказательства видеоролик, на кото-
ром четко виден номер самолета. Министр нац-
безопасности Аргентины Патриция Буллрич за-
явила на пресс-конференции в Буэнос-Айресе, 
что груз был отправлен «как дипломатический 
багаж на российском правительственном само-
лете». Информация об этом борте также под-
тверждена сайтом Flightradar24.com, который 
отслеживает передвижения самолетов онлайн 
по всему миру. На сайте russianplanes.net, соз-
данном для отслеживания полетов российских 
самолетов, тоже указано, что 6 декабря 2017 
года самолет Ил-96 с бортовым номером 96023 
действительно был в аэропорту Буэнос-Айреса.

Ситуацию с наркотиками в Аргентине, Колум-
бии, Уругвае и других странах Южной Америки 
обычно скрупулёзно отслеживают спецслужбы 
США. Значит, завязанность ряда сотрудников 
посольства РФ в таком грандиозном наркобиз-
несе наверняка не осталась без их внимания. 
А это автоматически может означать полную 
подконтрольность ряда российских дипломатов 
спецслужбам США, то есть они уже на крючке у 
ЦРУ. Тем более, что данный канал доставки не 
первый раз использовался высокопоставленны-
ми наркодилерами – об этом свидетельствуют 
перехваченные аргентинской полицией перего-
воры подозреваемых дельцов, в их ходе всплы-
ла и фигура главы посольства РФ в Аргентине 

Корнелли. Даже на уровне логики понятно, что 
никто по непроверенному маршруту сразу круп-
ную партию наркоты не отправит. Сначала по-
сылают мелкие пробные партии и только потом, 
убедившись в безопасности транспортировки, 
переходят на средние и крупные. Зашевелилась 
и уругвайская полиция – по ряду сообщений в 
СМИ и через эту страну идет поток наркоты в РФ. 
Обращает на себя внимание, что в момент раз-
гара наркоскандала главный советник Латино-
американского департамента МИД, дипломат с 
30-летним стажем Петр Польщиков был найден 
мертвым у себя в квартире с простреленной го-
ловой. Независимые наблюдатели полагают, что 
кто-то активно обрубает следы, ведущие наверх.

Два десятка лет кремлевские СМИ убеждали, 
что афганский героин идет транзитом через РФ 
в Европу, а россиянам поводов для беспокой-
ства нет. Однако при тщательном анализе выяс-
нилось, что 80% этого опаснейшего наркотика 

оседает как раз в нашей стране и потребляется 
именно российской молодежью, а не европей-
цами. Известно, что героиновый бизнес в Афга-
нистане на порядок возрос после прихода туда 
армии США. Американцы никак не борются с 
этой напастью и независимые исследователи 
указывают, что они даже способствуют выра-
щиванию местным населением опийного мака. 
Площади его посева достигли 320 тыс. га, а 
производство опиатов – до 9 тыс. тонн. Получа-
ется, что на нашу страну приходится 7,2 тонны 
опиатов, небольшая часть из этого количества 
перехватывается таможенной и пограничной 
службой, полицией, остальное количество рас-
продаётся потребителям. В среднем разовая 
доза опиатов равна 5-10 мг. 7 тонн опиатов – это 
0,7 – 1,4 миллиарда доз для россиян. И всё это 
в дополнение к кокаину, каннабиоидам, сотням 
синтетических и полусинтетических препаратов 
наркотического ряда, курительным смесям, на-
сваю, веселящему газу и прочим психоактив-
ным веществам. 

Гитлер в 1942 году сформулировал основы 
оккупационной политики по отношению к мест-
ному населению на завоеванной восточной 
территории: «Никакой гигиены, никаких при-
вивок. Только водка и табак». Мечта фюрера 
при нынешней власти сбылась в еще более гу-
бительном варианте. Кокаин, героин и прочие 
наркотики, которые захлестнули нашу страну 
при путинском режиме, намного эффективнее 
уничтожают российский народ, чем водка и та-

бак. Наркоман со стажем – это фактически хо-
дячий труп. Человек вроде бы физически жив, 
но его уже фактически как личность нет. Уко-
лоться и уйти в безумие – вот девиз. Наркома-
ния переводится с греческого, как оцепенение и 
безумие. По некоторым оценкам каждый год от 
наркотиков у нас погибают до 100 тысяч юно-
шей и девушек.

Есть талантливая молодежь, которую наше 
государство не использует для развития эко-
номики. Так, победители мировой олимпиады 
по химии из Уфы не смогли найти достойную 
работу и занялись получением синтетических 
наркотиков, в результате получили большой тю-
ремный срок. Подобная же история случилась 
с аспирантом МГУ, победителем международ-
ных олимпиад по химии. Ясно, что в советское 
время никто из них ничем подобным не стал 
бы заниматься, а принес огромную пользу для 
общества. Вместо этого и у талантливых ребят 

судьба поломана, и страна многое 
потеряла. Весной после визита со-
трудников ФСБ в Подмосковье вы-
бросился из окна и погиб победитель 
всероссийских олимпиад по химии 
17-летний Денис Лебедев.

Чувашия не относится к регионам-
передовикам по потреблению психо-
активных веществ. По сообщению 
руководителя УКОН МВД по ЧР Да-
ниса Шакурова количество больных 
наркоманией в Чувашии по итогам 
прошлого года по сравнению с 2016 
годом снизилось на 15,5%. Вместе 

с тем по заявлению полковника в 2017 году на 
территории Чувашии выявлено на 74% больше 
преступлений, связанных с наркотиками, чем в 
позапрошлом году. Причем количество раскры-
тых наркопреступлений, совершенных участни-
ками ОПГ, возросло аж в 4 раза.

В начале 2000-ых в стране насчитывалось 
209 тыс. наркоманов, а в 2016 году, по данным 
ФСКН, их количество дошло уже до 8 млн. че-
ловек. Но вдруг перед президентскими выбора-
ми показатель несколько снизился. С чем это 
связано? Больные наркоманией полностью из-
лечились за годичный срок, уехали из страны 
или скончались от передозировки? А ряды нар-
команов в прошлом году не прирастали новыми 
членами вместо выбывших? Ведь известно, что 
нередко наркоман приучает к дурману до 10 и 
более знакомых. Объяснение этому простое. В 
интернете появились высокопрофессиональ-
ные и детальные пошаговые инструкции, понят-
ные даже для самых опустившихся подростков 
– что же делать, если, например, в школе или 
колледже вскоре предстоит тест на выявление 
в организме остатков наркотических веществ, 
как скрыть следы их употребления в моче, кро-
ви, волосах. Вот такие чудеса – статистика в 
итоге улучшается, а положение в обществе ста-
новится только хуже. Телеканалы вещают: дела 
пошли на поправку, и обыватель может успоко-
иться. А надо бить в набат!

Клим Данилов, 
профессор РАЕ.

Нам неустанно твердят, как 
хорошо мы стали жить: если в 
советском 1990 году душевое по-
требление мяса и мясопродуктов 
было 69 килограммов, то ныне 
стало 75!

ЭТИ ДАННЫЕ вызвали сомне-
ния, и я проверил их по «Российско-
му статистическому ежегоднику». 
Он подтвердил: да, личное потре-
бление мяса и мясопродуктов в 2016 
году составило 10,851 миллиона 
тонн. Если население России окру-
глённо принять за 146,5 миллиона, 
то получится пусть не по 75, но хотя 
бы 74,1 килограмма на душу. Кроме 
того, мясо и мясопродукты шли на 
экспорт — 236 тысяч тонн и в запа-
сы — 804 тысячи тонн.

Видимо, мы уже привыкли, что 

после того, как Росстат передали 
в ведомство Минэкономразвития, 
страна стала жить всё лучше и луч-
ше. Но дело в том, что в этом же 
сборнике есть раздел «Поголовье 
скота в хозяйствах всех категорий». 
Из него я узнал, что по численности 
коровьего стада Россия-2016 усту-
пает не только советским временам, 
но и России вековой давности. Ныне 
у нас коров 8,3 миллиона, а в 1915 
году было 17,3 миллиона. 

В 1990 году в РСФСР мясное 
стадо КРС (не считая коров — 20,5 
миллиона голов) насчитывало 36,4 
миллиона голов, стадо свиней — 
38,3 миллиона, стадо овец и коз — 
58,2 миллиона. А в 2016 году они 
насчитывали соответственно 10,5, 
22 и 24,8 миллиона. Таким образом, 

общее стадо сократилось в 2,3 раза, 
а наиболее весомая его часть, КРС, 
— в 3,5 раза. И при этом душевое 
потребление мяса и мясопродуктов 
выросло! Сказать бы, что за счёт 
мяса птицы. Так поголовье птицы в 
1990 году было 628 миллионов, а в 
2016-м — 553 миллиона. Как сказал 
бы персонаж из популярного филь-
ма «Праздник святого Йоргена»: «С 
научной точки зрения это — чудо».

Напрашиваются два его матери-
алистических объяснения (вариант 
применения Росстатом «цифровых 
технологий» в расчёт не принимаю). 
И оба вызывают вопрос: чему же тут 
радоваться?

Первое: в мясопродуктах, кото-
рые учитываются наравне с мясом, 
всё меньше становится мяса и всё 

больше каких-то других продуктов, 
которые производит не животновод-
ство, а растениеводство.

К тому же мясо Россия не толь-
ко экспортирует, но и импортирует, 
причём куда больше: именно за счёт 
привозного мяса и мясопродуктов 
удаётся повышать их потребле-
ние. Тут возникает второй вопрос: а 
нужно ли так сложно — продавать 
зерно, чтобы потом покупать мясо? 
Не проще ли использовать зерно 
для развития собственного живот-
новодства? Или при капитализме, 
где главная, всё подчиняющая себе 
цель — делать деньги, это вопрос 
наивный?

Виктор ВАСИЛЕНКО,
 г. Белгород.

Читаем «Правду»

В МЯСОПРОДУКТАХ ВСЁ МЕНЬШЕ МЯСА
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Поздравляем!
С юбилеем:

Ахмеев Сильвестр Николаевич, ПО-28, Сергеев Ана-
толий Федорович, ПО-2, Кутин Валерий Владимирович, 
ПО-21, г. Чебоксары.

С днем рождения:
Андреев Николай Андреевич, председатель Цивиль-

ского районного отделения организации «Дети войны».
Григорьев Юрий Андриянович, Кугесьское ПО, Петров 

Александр Николаевич, Тренькасинское ПО, Романов Ве-
ниамин Александрович и Моисеев Юрий Александро-
вич, Чиршкасинское ПО, Чебоксарский район.  

Михуткин Юрий Андреевич, Красночетайский район.

1920.
10 000.

26.06.2018

27 июня в помещении 
Чувашского рескома КПРФ 
возобновляет свою работу 
советский кинолекторий. 
Очередной киносеанс начнётся 
в 17 часов.

НОВОСТИ КОРОТКОЙ СТРОКОЙ
 На базе детского оздоровительного ла-

геря «Звездный» Цивильского района прошли 
финальные республиканские игры «Орлёнок» 
и «Зарница». Они оказались юбилейными – про-
водились в 50-й раз. За эти годы выросло не одно 
поколение мальчишек и девчонок, для которых 
участие в играх стало хорошей школой патриоти-
ческого воспитания, научило ценить дружбу и взаи-
мовыручку. Отрадно, что в последние годы в патри-
отическом воспитании особую роль стали играть 
поисковые отряды и проекты, направленные на 
увековечивание памяти об участниках и сражениях 
Великой Отечественной войны. В играх участвова-
ли более 800 школьников.
 Как стало известно из опубликованной на 

портале госзакупок информации, в Чебоксарах до 
10 сентября планируется отремонтировать 65 
дворовых территорий многоквартирных домов и 
проездов к ним. Финансирование в объеме 37 млн. 
рублей осуществляется за счет средств республи-
канского и муниципального бюджетов.
 Газопровод в Заволжье протяженностью 

52 километра будет строить московское ООО 
«Стройгазмонтаж», подконтрольное бизнесмену 
Аркадию Ротенбергу. Известно, что  данная органи-
зация возводила Крымский мост и  участвует в стро-
ительстве газопровода «Сила Сибири». Контракт 
стоимостью 437 млн. рублей с ней по результатам 
торгов заключило ООО «Газпром межрегионгаз». 
 Администрация города Бочжоу провин-

ции Аньхой Китайской Народной Республики 
предложила администрации столицы нашей 
республики установить побратимские связи с 
Чебоксарами. Депутаты Чебоксарского городского 
Собрания депутатов, рассмотрев обращение ино-
странцев, решили изучить вопрос более подробно. 
Надо полагать, без дорогостоящей поездки в Китай 
нашей делегации за казённый счёт тут не обой-
тись…
 Банк БРИКС одобрил проект модерниза-

ции и строительства интегрированных систем во-
доснабжения, водоочистки и санитарии в городах 
Чебоксары, Дзержинск, Иваново, Рыбинск и Волж-
ский. Ради решения проблемы загрязнения воды в 
реке Волга банк готов выделить 320 млн. долларов.
 Как стало известно из картотеки арбитраж-

ных дел, «Чувашкредитпромбанк» обратился 
в Арбитражный суд Чувашии с заявлением о 
признании банкротом ООО «Чебоксарский за-
вод машинных технологий» (ЧЗМТ), которое за-
нимается производством металлообрабатывающе-
го оборудования. Дата рассмотрения иска еще не 
определена.
 Минприроды Чувашии объявило по-

вторный конкурс на выполнение работ по 
проведению лесоустройства на территории 
Вурнарского, Канашского, Шемуршинского, Шу-
мерлинского и Ядринского лесничеств. Стои-
мость работ оценена в 39 млн. рублей. Предыду-
щий конкурс был признан несостоявшимся.
 Население Чувашии быстрее соседей по 

Приволжскому федеральному округу втяги-
вается в кредитную яму. Только за 5 месяцев в 
республике выдано потребительских кредитов на 
общую сумму около 7 млрд. рублей, информиру-
ет национальное бюро кредитных историй. Это на 
37% больше, чем за аналогичный период год назад.
 По представлению прокуратуры суд обязал 

администрацию Новочебоксарска организо-
вать работы по установке стационарного элек-
трического освещения на участке автодороги 
протяжённостью более 600 метров по улице 
Строителей. Срок исполнения – 10 месяцев. А в 
Мариинском Посаде прокуратура настояла на про-
ведении управляющей компанией ООО «Гарант» 
в течение 3 месяцев текущего ремонта цоколя, 
фундамента, отмостки и фасада многоквартирного 
дома по улице Курчатова. Об этом сообщает пресс-
служба прокуратуры Чувашии.
 Комсомолец Новочебоксарска Даниил Ку-

нашко отличился в игре в бильярд, победив в 
турнире, проводимом в Чебоксарах Лигой лю-
бительского бильярда.

Бдительные чебоксарцы обеспокоились по-
явлением вблизи завода силовых агрегатов на 
территории ЧЗПТ огромного провала. Там, по их 
предположениям, находится полигон, куда зи-
мой муниципальными службами свозится снег с 
чебоксарских улиц, а летом – сливаются всякие 
отработанные коммунальщиками жидкости. Вот 
землю и подмыло, на склоне образовался глубо-
кий овраг, в котором скапливается всевозможный 
мусор и загрязнённая вода. Своими размерами 
яма действительно впечатляет. А по границе ов-
рага тоже не лучше – кучи мусора.

Любопытно, что в момент фотографирова-
ния к полигону подъехал КамАЗ с цистерной. 
Остановился, включил аварийные огни и ждал, 
пока корреспонденты не уйдут. А потом спокой-
но зарулил на полигон… Сие наводит на раз-
мышления, что полигон действует не на вполне 
законных основаниях. Интересно, куда смотрят 
городские власти? Ведь тратить средства на ре-
культивацию загаженной вконец территории так 
или иначе придётся им…

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ. 

ПРОВАЛ ПОД БОКОМ

Канашский горком КПРФ изве-
щает, что на 92 году ушёл из жизни 
участник Великой Отечественной 
войны 

Яковлев Михаил Яковлевич
и выражает искренние соболезно-
вания его родным и близким.

ВСТРЕТИЛИСЬ 
С ДЕПУТАТОМ-КОММУНИСТОМ
Жители деревни Нижняя Кумашка встретились 

с депутатом Государственного Совета Чувашской 
Республики А.М. Андреевым и помощником депу-
тата Государственной Думы А.М. Швецовым. 

Обсуждалось строительство водопровода и дорог 
по улицам деревни, проблемы пенсионной реформы. 
На все вопросы были даны конкретные ответы и опре-
делены задачи по их решению. А.М. Андреев обещал 
оказать помощь в организационных вопросах и содей-
ствие в ускорении строительства водопровода.

Жители деревни показали гостям объявление, ви-
севшее на фельдшерском пункте: одна медсестра в 
отпуске, другая – три дня работает в кабинете трав-
мотолога, а санитарка бывает только до 12 часов. В 
общем, в медпункте никого. 

Со всех трибун, во всех средствах массовой ин-
формации только и говорят о повышении жизненного 
уровня народа, а реальное положение — это такие вот 
объявления.

У чиновников на всё один ответ — нет денег, нет спе-
циалистов. Но одно не понятно, куда направляются спе-
циалисты, окончившие вузы, получившие образование 
за счет государства. А их не мало. Вот и получается, что 
развалить всё в стране сумели быстро, а восстановить 
не могут. Задавали вопрос и главе администрации рай-
она, когда будет в деревне нормальное медицинское 
обслуживание? Он лишь ответил: «Учите своих детей и 
внуков, пусть приезжают и работают здесь». Вот такой 
ответ. А где патриотизм, за который они радеют? Наде-
юсь, наше послание дойдет до министра здравоохране-
ния республики, и вопрос медицинского обслуживания 
решится в пользу жителей деревни.

А.М. Швецов,   
помощник депутата Государственной Думы, 

первый секретарь Шумерлинского горкома КПРФ.

ПРИСУЖДЕНЫ 
ГОСУДАРСТВЕННЫЕ ПРЕМИИ 

ЧУВАШСКОЙ РЕСПУБЛИКИ
На портале органов власти Чувашии 

размещён материал о присуждении 
государственных премий Чувашской 
Республики за 2017 год. 

Премия и звание «Лауреат государ-
ственной премии Чувашской Республики» в 
области литературы и искусства присужде-
ны профессору, члену ЧРОО «Творческий 
союз художников» Виталию Петрову (Пра-
ски Витти) за цикл художественных работ 
«Возвращение к истокам».

В области естественных и технических 
наук премия присуждена доктору техниче-
ских наук, профессору ЧГУ имени И.Н. Улья-
нова Александру Афанасьеву за моногра-
фию «Аналитические и численные методы 
решения задач электромеханики на основе 
комплексного магнитного потенциала».

В области гуманитарных наук премия 
и звание лауреата присуждены кандидату 
философских наук, доценту ЧГПУ имени 
И.Я. Яковлева Герольду Плечову за цикл 
научных трудов о социально-просветитель-
ской деятельности Ивана Яковлева.

От редакции. О том, что цикл научных 
трудов Г.Н. Плечова о социально-просве-
тительской деятельности И.Я. Яковлева 
(четыре монографии и один сборник ста-
тей) представлен на соискание Государ-
ственной премии Чувашской Республики, 
«Чебоксарская правда» писала 4 мая 2018 
года. Поздравляем новоиспечённого лау-
реата с победой! 


